



PARLEZ-VOUS FRANCAIS?

Si no, debe aprenderlo en la Escuela BERLITZ y ganará tiempo. Cada profesor enseña solo su lengua materna. Una clase empezada en ésta, puede continuarse en cualquiera de las 325...

Obituary notice for D. Bartolomé Arbós Jaquotot, Jefe de Oficinas de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares. Includes details of his death and funeral arrangements.

ALCANCE DE LA NOCHE

Tardes parlamentarias

DISCURSO DE AZCÁRATE

El Sr. Azcárate interviene por alusiones en el debate sobre el proyecto de Administración local. Dice que se va a ocupar de los llamados problemas municipal y provincial...

Dice que las cuestiones doctrinales que no tengan finalidad práctica en la ley no deben tratarse y si las que lo tengan. Explica el concepto de la soberanía, y pone ejemplos de los Estados Unidos y Alemania...

Gobierno y el Parlamento: dar una ley sin compromiso autonomista, que en las regiones vivas fuese efecto y en las muertas fuese causa. Lee fragmentos de un folleto reciente de Sánchez Toca, y dice que le ha causado gran impresión la siguiente frase del folleto...

Desde Inglaterra

Los reyes de España. Londres, 5.—Hoy, muy de mañana, el Rey Alfonso, el Rey Eduardo, el príncipe de Gales y algunos individuos más de la familia real han salido del palacio de Sandringham para entregarse durante algunas horas a la caza de faisanes...

Información

Comunicaciones marítimas.— Reunión en Ibiza. En el Ayuntamiento de Ibiza días últimos se celebró una reunión para tratar sobre el asunto de comunicaciones marítimas. El presidió el Sr. Alcalde, el cual explicó el objeto, que era el de dar cuenta de las gestiones practicadas por dicha autoridad...

Los azúcares. Gestiónase nuevamente el establecimiento de un acuerdo entre todos los productores de azúcares, confundiéndose que esta vez no resultarán infructuosas las gestiones, ya que ha partido ahora la iniciativa de la Sociedad General Azucarera y atendido a que rige la ley que limita el tiempo del cual va corriendo la primera de las tres campañas. Sin embargo, como los azucareros libres han de acordar entre sí la distribución previa, aun no puede darse por decidido el asunto y de creer es que hay para tiempo para conocerse el resultado definitivo.

Muerte repentina. Anteayer fué encontrado muerto a unos cien metros de su casa el individuo Sebastián Martorell Fiol, de 54 años de edad, vecino de Portol. Por los médicos D. Gaspar Jaime Llabrés y D. José Verd Sastre, se practicó la autopsia al cadáver, certificando que dicha muerte había sido producida por un ataque al corazón.

La Cruz Roja en los Hostalets. La comisión de este distrito cooperando a las demás comisiones de esta capital, el domingo pasado procedió a una colecta por este suburbio, cuyos vecinos dieron muestras de caritativos y de estar siempre dispuestos para ayudar a enjugar las lágrimas de nuestros hermanos.

Desgracia en Ibiza. Días últimos ocurrió en Ibiza la siguiente desgracia: Una joven, hija del teniente coronel del Batallón Cazadores de Ibiza, don José Umbert, se cayó desde uno de los balcones del pabellón que ocupa, al recinto amurallado, produciéndose graves lesiones.

El «cine» del Lírico. La empresa de este «cine» deseando que el programa de hoy y mañana, últimos días de la temporada, sea excepcional, anuncia las siguientes novedades. Hoy jueves se proyectarán dos mil metros de película, estrenándose las siete siguientes: «Agricultura e industria en Australia», «Robo en automóvil», «Indígenas en Ceylán», «Sueño de novios», «Minas de diamantes en el Cabo», «Se desea una ama de llaves» y «Nuestro concurso de charangas».

Ganado atacado de viruela. El ganado enfermo que existía en «Can Mayol» y calle del Matadero está completamente curado. En «Can Coles» existen 13 reses en el periodo de erupción y 17 en el de descarnación. Días últimos murieron 5 reses atacadas de viruela.

Nueva capilla. El próximo domingo en la iglesia de San Nicolás se celebrará lucida fiesta con motivo de la creación de una nueva capilla. El programa de los cultos es como sigue: A las nueve y media Tercia cantada por la Rvda. Comunidad. A las diez bendición de las estatuas que de la Santísima Virgen del Carmen, San Juan Bautista, Santa Margarita Mártir y San Antonio de Pádua visitará el Ilustrísimo y Rvdo. Sr. Obispo de esta Diócesis, y Te-Deum, del maestro Tortell. Acto seguido exposición de S. D. M. y Misa mayor, cantándose por un niño...

Asuntos municipales. Conforme anunciamos, hoy el Sr. Alcalde ha convocado para mañana a la sesión de Ensanche con el objeto de acordar la recaudación de la contribución que el Ayuntamiento cobrará de los edificios del Ensanche. Para mañana se halla convocada la Comisión de Fomento y Beneficencia. Mañana a las siete de la noche se reunirá la Junta local de Reformas Sociales.

Intento de suicidio. En Ibiza, en la tarde de ayer, intentó suicidarse en los extramuros de aquella ciudad, el vecino de la misma, Jaime Pujol Serra, mayor de edad, casado, hojalatero. Se produjo una herida grave con arma blanca sobre la tetilla izquierda. Dicho sujeto una vez herido se presentó por sí solo al Hospital donde fué atendido.

Círculo de Bellas Artes. La lista de los donativos últimamente recibidos para la Exposición Tómbola, es como sigue: Señora Abudo de Bosch, un centro y dos jarritos de porcelana; D. Pablo Alcover de Haro, un juguete; D. María Alcover de Haro, un bolso peluche y satén; D. María Vallori, de Bisellach, dos figuras de porcelana, dos portarretratos de metal y una mantiguera; Periferia del Teatro, un pulverizador, dos cajas pelvos y un juego dominó; D. Isabel Pechot y hermana, dos figuritas de porcelana.

Doctores y licenciados. En Madrid se ha celebrado la primera sesión de la Asamblea de doctores y licenciados en Ciencias y Filosofía y Letras, acordándose las siguientes conclusiones. 1.º Que se autorice a los claustros para el establecimiento del internado. 2.º Que se unifique el procedimiento de ingreso en el profesorado de los institutos, análogo al de las Universidades.

La carne barata. Según parece, han llegado a feliz término las negociaciones entabladas entre el Sr. Alcalde y el representante de la compañía importadora de ganado argentino Sr. Cortada, para la introducción de aquél en el mercado de Palma. Uno de estos días llegará a esta ciudad cinco buyes que serán sacrificados y expendidos en las mesas reguladoras a precio más barato que al que se vende en la actualidad.

El tiempo. Durante esta pasada noche han caído sobre esta ciudad fuertes chubascos. El barómetro hoy ha marcado 762 milímetros; y el termómetro 16 grados. La temperatura máxima a la sombra ha sido de 21 y al sol 24; la mínima al cubierto 14 y al descubierto 13. El viento ha sido O.

Condenas condicionales. El proyecto de ley leído en el Congreso por el ministro de Gracia y Justicia sobre condenas condicionales es así: «Artículo 1.º Los tribunales de criminal en la jurisdicción ordinaria podrán acordar la suspensión de la ejecución de una condena imponiendo sentencias firmes que aquellos en cuanto las penas sean de arresto mayor, prisión subsidiaria por inasistencia y multa cuando ésta por su carácter sea de carácter correccional, con arreglo al artículo 27 del Código penal.»

En Madrid. En juicio por denuncia por el Juzgado número Pastor y tado a los A. Los letrados y Ballester y el Abogado tendrá la ac...

Ha obtenido. Mateo Vaquer Reciba éste buens.

Esta tarde. Esta Redacción baba de fallecimiento Pina.

El señor Pi. El señor Pi cama desde hido una terrible frido con resis acabó con su v Entre los no contaba el señ sus buenas conales, y como que se dedicó...

Vertical text on the far right edge of the page, including the word 'Notas' and various fragments of text.



